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1 R8入学
リフレッ
シュ

リフレッシュ基本計画では、大宮南小は今年度工事予
定となっているが、どんな工事を行う予定なのか。 学校施設整備課

令和２年度に策定した学校施設リフレッシュ基本計画では、今年度から工事を行う予定であったが、児童
数が急激な増加をしている現状から、工事ができないため、まずは上木崎小に分散をさせていただいてか
ら、工事に取り組む予定である。

2 R7入学 中学校
上木崎小を選んだ場合でも、大原中、もしくは大宮南
中を選べるということだが、中学校のキャパシティは
大丈夫か。

学事課
中学校のキャパシティについて、大原中は校舎が大きく作られていることから、現在の推計上、上木崎小
に多くのお子様が異動した場合についても、生徒の受け入れに関する問題はないと考えている。

3
大宮南小2年

/R8入学
選択可能
地域設定

上木崎小に人数制限があるということだが、現在どう
いう形での人数制限を計画しているのか。
上の子が大宮南小の場合、下の子も大宮南小なのか、
先着で決まるのか。他に人数制限をしている学校はあ
るのか。

学事課

シントシティ及びさいたま新都心駅周辺地区では人口流入が継続していることから、最新のデータを基に
分析する必要があり、現状においては、人数制限を設けざるを得ないと予想している。
引き続き児童数推計を分析した上で、制限の規模や条件について検討し、３月に予定している説明会にお
いてお示ししたいと考えている。
また、他校における人数制限を行っているケースであるが、浦和美園地区も人口増加しに伴い、一部、美
園北小の学区から美園小に行けるような地域を設けると同時に人数制限を設定している。こちらについて
は、分析の結果、兄弟間の関係は考慮せずに設定した。初年度に限っては在校生の美園小への異動を認め
たが、次年度以降は新入生のみ異動を認めた。受け入れ側の美園小のキャパシティがあまりなく、学級数
を増やさないという条件下で行った経緯がある。なお、大宮南小と上木崎小のケースとは前提条件が異な
るため、同様の設定となるかは未定である。

4 R9入学 推計

児童数の推計について、シントシティが予想以上に子
育て世帯が多かったということだが、マンションが増
えていることや戸建ての増築等周辺地域の開発は推計
に反映されているのか。従来の推計に比べて上乗せさ
れているのか。

学事課

シントシティができた当時もマンション等、開発状況等を鑑み、児童数推計に反映させていたところであ
るが、当時は得られる情報にタイムラグが生じることも散見された。そのような点を反省し、現在では、
推計に際し、庁内の開発所管や建築所管等から情報を密にすることで、従前と比較し推計の精度を上げて
いる。

5
大宮南小2年

/R8入学
質問・意
見の方法

教育環境のニーズについて保護者等に聞いていくとい
うことであるが、説明会の後に質問はどういった形で
したらいいのか。教育委員会に電話すればいいのか、
ホームページ等で受付するのか。

学事課
学事課のホームページにおいて御質問等を承るほか、もちろん、電話でも承る。また、学校経由でも対応
可能である。いずれの手段についても真摯に対応させていただきたい。

6 R7入学
選択可能
地域設定
推計

説明会の前提について、事前のアンケートをもとにし
て上木崎小の転入希望者がある程度いる前提であり、
上木崎小のキャパシティが足りるのかという話があっ
た。
逆に、大宮南小に残る在校生が多くなって、大宮南小
のキャパシティオーバーも考えれられるのではない
か。これについての予測と、もしそれが起こった場合
に、どういった対応をしていくのか。

学事課

昨年度に実施したアンケート結果につき、大きく変動するものではないと推察しており、上木崎小への異
動希望が見込まれることからも選択可能地域の設定を行う方向で進めていきたいと考えている。
なお、大宮南小の児童推計は近隣のマンション開発等を考慮のうえ作成していることから、大幅に上振れ
するということはないと捉えている。

7 R8入学
スケ
ジュール

選択可能地域設定の今後のスケジュール感を知りた
い。

学事課

選択可能な地域（特定地域）は、市内の他の地域においても多数設定されており、対象地域にお住いで新
入学予定のお子様をお持ちの保護者に対し、夏休み中に教育委員会からどちらの学校を選択されるのかお
伺いする通知を発出のうえ、回答をいただいている。
本件についても同様のスケジュールを検討している。
なお、在校生についても、新入生と同じタイミングでどちらの学校を選択されるかお伺いすることになる
と思うが、決定はしていない。
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8
大宮南小2年
／R7入学

放課後児
童クラブ

学童の受け入れについて、上木崎小に異動した場合、
クラブの新設については未定とのことあるが、大宮南
小の学童は７つあるが、上木崎は公設が１つしかない
と聞いている。１，２年生の子どもが学童に入れず溢
れてしまう。上木崎小に異動した場合も学童に入れる
ように要望したい。

学事課

上木崎小には、公設の放課後児童クラブが１つ、民設のクラブが３つあり、現在は空きがあると聞き及ん
でいる。
しかしながら、子どもの異動によって空きがない状況になることも想定されることから、放課後児童クラ
ブに入ることができない子どもが出ないよう所管している子ども未来局と連携のうえ対策を講じてまいり
たい。

9 R8入学
大宮南小
の教育環
境

大宮南小で児童数がかなり増えている状況であるが、
大宮南小の職員の状況、教育の内容で課題が発生して
いるのか、あるいはこれから見込まれるのか。

学事課 児童増による教育の課題は生じておらず、今後も生じることがないよう対応していく。

10 R8入学
スケ
ジュール

資料１０ページに記載のあるスケジュールが遅れるこ
とはないか。

学校施設整備課 スケジュールどおり、令和８年４月の供用開始に向けて進めていく。

11 不明
教員数
教員の質

学級数が増えるにともなって教員の数も増えると思う
が、一人当たりの教員に対する児童数について、同じ
比率で保ってもらえるのか
教員数が増えると、教員それぞれの教育レベルの標準
化が重要になるが、どういった対応をしているのか。

学事課

学級数の増加に伴って教員数も増えることになる。また、一定の条件下で教員の加配もあることから、規
模に応じて適切に配置していく。
また、教員の質的な面については、教員採用試験等をはじめとした質的な担保を取っていることから問題
はないものと考えている。

12 R7入学 通学路

シントシティの南東の交差点について、現状、歩行者
としても車を運転する立場としても危険を感じてい
る。安全対策を検討するとのことだが、信号を設置す
る予定なのか、そうでない場合、具体的にどのような
対策を検討していくのか。

学事課

信号については警察が設置の判断をすることから、教育委員会としては、警察に対し設置の依頼をしてい
く。
また、道路における安全対策については、警察や道路管理者と合同点検を行うことなどによって、効果的
な安全対策について検討してまいりたい。

13 R7/R9入学
学校選択
の判断材
料

小学校を判断する材料はあるのか。もしくは、学校ご
とにホームページ等で調べるのか。

学事課

学校を選択するにあたって、教育委員会から学校案内等を個別に提供してはいない。
全ての学校にホームぺージがあることから、こちらを参照していただくことをはじめ、地域の方や保護者
同士のネットワークによって情報を得ることもできるのではないか。
なお、学校のホームページには学校概要、行事、力を入れている取組等が掲載されているので、こちらも
判断に際しての材料としていただきたい。

14 小2/R8入学
大宮南小
を希望す
る場合

入学する際に希望が通らないというのは、上木崎小を
希望した場合のことで、学区の大宮南小を希望した場
合は希望は通ると思ってよいのか。

学事課
大宮南小は指定された学区の学校、指定校であることから希望は必ず通る。
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